

# DOCUMENTA

ASOCIACION MEDICA MUNDIAL  
28, Avenue des Alpes  
01210 Ferney-Voltaire, France

## DECLARACION DE LA ASOCIACION MEDICA MUNDIAL

sobre  
«LA SALUD INFANTIL»

Propuesto por la Asociación Médica Americana  
118 Sesión del Consejo. Hotel Castellana Intercontinental  
MADRID (España) Domingo 4 de octubre 1987

### INTRODUCCION

Para hacer frente a la elevada tasa de mortalidad infantil (TMI) en varias partes del mundo, la AMM y sus asociaciones médicas nacionales miembros han lanzado un Programa con el objetivo de reducir la morbilidad y mortalidad innecesarias en los países en vías de desarrollo.

La concepción original del programa corresponde a la AMA, la cual, en colaboración con los Centros para Control de Enfermedades (CCE), ha elaborado lo que ahora se denomina «Programa de la AMM sobre la salud infantil. La Asociación Médica Americana (AMA) es responsable de la aplicación del Programa en nombre de la AMM, con la participación de un representante de los CCE en calidad de consejero técnico.

La Asociación Médica Indonesia y la Asociación Médica de Tailandia fueron seleccionadas para poner en práctica los proyectos pilotos en sus países respectivos. La Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) ha aportado la financiación para estos proyectos.

### El papel de la AMM

El programa de la AMM sobre la salud infantil, iniciativa del sector privado, implica a la AMM en una empresa de gran importancia para los países del Tercer Mundo. Lo que se pretende es contribuir de manera significativa al objetivo general de reducción de la morbilidad y mortalidad innecesarias en los niños del Tercer Mundo, objetivo que forma parte integrante de los esfuerzos desplegados por otros organismos internacionales y gubernamentales.